



Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

nach einem langen schulischen Herbst freuen wir uns jetzt alle auf erholsame Weihnachtsferien und etwas Abstand von der Schule. Mit einer gemeinsamen Anstrengung ist es uns gelungen, den Schulbetrieb am Parhamergymnasium durchgehend zu gewährleisten und erstmals seit zwei Jahren war es auch wieder möglich, Reisen, Ausflüge und Feste (fast) ohne Einschränkungen durchzuführen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

## Covid19-Situation am Parhamergymnasium

In den letzten Wochen sind viele Schüler:innen und Lehrer:innen erkrankt und mussten für einige Tage zu Hause bleiben. Ein Teil der Erkrankungen war auf eine steigende Zahl an Covid19-Infektionen zurückzuführen.

Für die Zeit nach den Weihnachtsferien wurden die bereits bekannten Covid19-Regelungen verlängert:

- Schicken Sie Ihr Kind nicht mit Covid19-typischen Krankheitssymptomen in die Schule.
- Klären Sie Krankheitssymptome Ihres Kindes mit einem PCR-Test oder Covid19-Schnelltest ab.
- Bitte melden Sie bestätigte Covid19-Infektionen per E-Mail an sekretariat@parhamer.at.
- Eine Masken- und Testpflicht kann für einzelne Klassen durch die Schulleitung erlassen werden.

Um auch im Jänner einen sicheren Schulbetrieb zu gewährleisten, ersuche ich Sie, Ihr Kind vor der Rückkehr in die Schule einen Covid19-Test machen zu lassen.

## Schulkonzept - "Blackout"

Aktuell sind alle Schulen aufgefordert, ein Konzept für einen längerfristigen und großflächigen Stromausfall ("Blackout") vorzubereiten. Während wir vom Bildungsministerium bereits eine Reihe von Vorgaben erhalten haben, fehlen derzeit noch die ergänzenden Regeln der Stadt Wien, die ebenfalls in unser Konzept einfließen müssen. Sobald alle Unterlagen aufliegen, werden wir ein Konzept ausarbeiten und alle Eltern darüber informieren.

Grundsätzlich gilt, dass die Schulen während eines (sehr unwahrscheinlichen) "Blackouts" zunächst geschlossen bleiben. Sollte ein großflächiger Stromausfall während der Unterrichtszeit eintreten, führen wir den Unterricht bis zum Ende des Vormittagsunterrichts fort und schicken die Kinder dann nach Hause. Für Kinder, die nicht zu Fuß nach Hause gehen können, würden wir in der Schule einen Notbetrieb mit Beaufsichtigung einrichten. Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind, ob es zu Fuß nach Hause gehen darf bzw. ob es z.B. möglich ist, mit einer Freundin / einem Freund mitzugehen oder ob Sie Ihr Kind von der Schule abholen würden.

Die Unterlagen des Bildungsministeriums gehen nicht davon aus, dass ein "Blackout" bevorsteht, sondern betonen, dass ein großflächiger Stromausfall sehr unwahrscheinlich ist. Bitte besprechen Sie das Thema behutsam mit Ihrem Kind, damit keine unnötigen Ängste oder Befürchtungen entstehen.

## Städtepartnerschaft Wien-Hernals und Tokio-Fuchu

Nach drei Jahren Pause findet im kommenden Jahr wieder ein kultureller Austausch zwischen Wien und Tokio statt. Dazu gehört auch ein **gegenseitiger Besuch von Jugendlichen**. Die Bezirksvertretung von Hernals sucht Jugendliche im Alter zwischen 15 und 19 Jahren, die im August 2023 für 10 Tage die Partnerstadt in Japan besuchen möchten und Gastfamilien, die für zehn Tage japanische Jugendliche in Wien aufnehmen können. Nähere Auskünfte erteilt Frau Isler-Aldi in der Bezirksvorstehung Hernals unter der Telefonnummer 01 4000 /17119 sowie unter der E-Mailadresse zeynep.isler-aldi@wien.gv.at. Bewerbungen können ab sofort bis zum 31. Jänner 2023 erfolgen.

Nach den Weihnachtsferien beginnt die Schule wieder am Montag, den 9. Jänner. Eine Übersicht über alle wichtigen Termine finden Sie immer aktuell auf unserer Website unter www.parhamer.at.

Ich danke Ihnen und Ihren Kindern für die gute Zusammenarbeit im zu Ende gehenden Jahr und wünsche Ihnen und Ihrer Familie frohe Weihnachten, einen guten Rutsch in ein erfolgreiches Jahr 2023 und einige erholsame Ferientage.

Mit lieben Grüßen Bernd Vogel, eh

Wien, am 23. Dezember 2022